

En el frente de Castellón se ocuparon por nuestras fuerzas los pueblos de Bechi, Artes y Tales

También se ocuparon varias ermitas y otras importantes posiciones

Nuestra aviación destruye varios aviones enemigos en el aerodromo de Liria. — Igualmente bombardea eficazmente objetivos militares de otros pueblos y ciudades

Cuartel General del Generalísimo

PARTE OFICIAL DE GUERRA

Salamanca.—Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 1 de julio de 1938.

En el frente de Cataluña, sector de Tremp, fué rechazado, la noche del día, un nuevo intento de ataque de los rojos contra nuestras posiciones de la meseta de Conaús.

En el frente de Castellón, sector de Bechi, una de las posiciones ocupadas ayer por nuestras fuerzas fué contraatacada cuatro veces durante la pasada noche y mañana de hoy, siendo rechazado el enemigo con grandes pérdidas. Inmediatamente después del último de estos contraataques prosiguieron su ofensiva nuestras tropas, rompiendo el frente rojo y ocupando el pueblo de Bechi y la Ermita de San Antonio y después de mediodía pasaron el río Seco, al este de Bechi, y conquistaron posiciones al noroeste de la Ermita de San Antonio sobre el camino de ésta a Vilpreal. Es elevadísimo el número de bajas que han sufrido los rojos, los cuales han abandonado muchos cadáveres entre ellos el de un comandante y un comisario político. Se les han hecho cerca de doscientos prisioneros y se les han cogido muchas armas automáticas y de repición y diverso material.

En el sector de Andorra, también ha continuado nuestro avance habiéndose ocupado el macizo de La Torrenta, varias alturas al norte de Sueras. Los pueblos de Artes y Tales, altura al sur de Fuente de Mayón y lomas situadas entre ésta y el barranco de Arlana. Nuestras tropas han hecho, en este sector, ciento ochenta y cuatro prisioneros y han presentado noventa y ocho soldados y milicianos rojos con armamento.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

El día 29 de junio fueron bombardeadas las fábricas de municiones de Denia, la fábrica de Cros de Barcelona, provocando explosiones e incendios, la fábrica de celulosas explosivas de Blanes y el nudo ferroviario de San Vicente de Calors.

Ayer, 30, se efectuó un bombardeo sobre el aeródromo enemigo de Liria alcanzando a varios aviones rojos que había en el mismo, así como a una patrulla de cazas que intentó escapar. También fué bombardeado el tráfico ferroviario de Jérica a Navajas.

Salamanca, 1 de julio de 1938.—II Año Triunfal. De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor D. Francisco Martín Moreno.—(Rubricado).

AMPLIACION AL PARTE OFICIAL DE GUERRA

El día 20 han sido bombardeadas las fábricas de bombas y explosivos de Blanes y su estación de ferrocarril, en donde tiene lugar la carga y tráfico de este material, alcanzando a varios vagones que fueron incendiados.

En el mismo lugar existen una batería de 75 y el semáforo de la escuela antiaérea y observación de barcos. Es, por lo tanto, foda la propaganda roja de bombardeos de la villa pacífica de Blanes, donde hay varios objetivos militares.

Salamanca, 1 de julio de 1938.—II Año Triunfal. De orden de S. E.

Francisco Martín Moreno.—(Rubricado).

Lotería Nacional

LISTA DE PREMIOS MAYORES

- Primero, número 24.885, Sevilla. PREMIADO CON 100.000 PESETAS
- Segundo, número, 41.136, Cádiz. PREMIADO CON 70.000 PESETAS
- Tercero, número 24.620, Málaga, Bilbao. PREMIADO CON 35.000 PESETAS
- Cuarto, número, 6.807, Pizarra, Valladolid. PREMIADO CON 30.000 PESETAS
- PREMIADOS CON 1.500 PESETAS

3.892 Sevilla, Valencia de Alcántara. 6.892 Sevilla, Valladolid. 9.185 Sevilla. 9.212 Sevilla. 10.189 Sevilla y Mieres. 20.698 Zaragoza. 22.319 Zaragoza y San Sebastián. 28.313 Zaragoza y Oviedo. 31.474 Sevilla. 34.263 Córdoba. 40.206 San Fernando. 40.223 Zaragoza. 40.576 Montilla. 41.896 Córdoba. 41.704 Zaragoza.

CRONICA DE GUERRA

Nosotros luchamos por España, por FRANCO y la Santa Tradición

Mientras continúan nuestras columnas que operan por Levante y Teruel avanzando sus líneas y tomando al enemigo posiciones de alta importancia táctica que en días no lejanos rendirán el esperado provecho los marxistas continúan hinchando el pecho de la resistencia. "Resistir, resistir, resistir" dice Polito Meléndez, jefe militar de Levante y el comisario político de la misma fuerza. "Resistir, resistir, por que resistiendo estamos seguros de conseguir la victoria", desean en la ablucción que ayer dirigían a sus msnadas, "resistir, resistir" sigue diciendo Negrín y todos los periódicos de la zona roja. Por lo visto esperan algo sobrenatural para que la balanza se incline a su favor como lo esperaron cuando aquella pretensión de la cede bre toma de Teruel que señala como primera etapa de una ofensiva que tendría por final, la de lanzarnos al mar por el atlántico. Hoy ya aspiran a mucho menos. Ya no quieren mas que ganar tiempo, sin pensar por ello en ganar la guerra pero sí en salvar el pellejo y aumentar su pequeño los dirigentes. También ayer han tomado los marxistas una decisión importante; la de activar hasta el límite la recolección de la cosecha en la zona inmediata a nuestro avance y para más acelerar, ayudarán a su tarea, los propios milicianos de la primera línea. ¿Entienden ustedes el entusiasmo? Se trata sencillamente de una nueva hazaña soviética, la de destruir la cosecha y la de incendiar las mieses ya en maduración, como acaban de hacerlo en Andalucía al ver como el equipo de Llano realizaba un vigoroso avance. A eso le llaman ellos activar la recolección. Como siempre, tratan de asolar el país con su peculiar vandalismo que les acredita de altos patriotas. Si, de altos patriotas. De estos patriotas, porque también perseveran en esa nueva fiebre los marxistas y ahora todos los periódicos hablan de la lucha por la independencia e integridad de la Patria. Ellos que apalaban y apalaban a las gentes de Madrid cuando en el año 1936 se decía ¡Viva España! Ahora quieren aparentar amor a la Patria y espíritu de sa-

Una Centuria de Falange al frente

TODO CEUTA DEBE DESPEDIR A LOS BRAVOS CAMARADAS

No hace falta la prosa ni la poesía. Está escrita por la Bandera de la Falange de Marruecos con la sangre de sus mejores caídos por Dios y por el Nacional-Sindicalismo de la España Imperial.

Vargas, el Jarama, el Cerro del Águila y tantas otras acciones de guerra dieron a nuestra Bandera títulos de honor y de gloria. Y está propuesta para varias Medallas Militares.

A unirse a aquellos bravos, entre los bravos, marcha mañana, domingo, a las diez y media de la mañana, en el vapor correo una centuria.

Ceuta toda debe acudir al muelle para rendir en ellos homenaje a los Caídos y los heroicos camisas azules de la Bandera de Marruecos que luchan en el frente.

Por EL TEBIB ARRUMI

LA MAGNIFICA LABOR DE LAS SENORAS DE "FRENTE Y HOSPITALES" EN BIARRITZ Y SAN JUAN DE LUZ

Burgos, 1. — Las señoras que forman parte de la sección para el extranjero en Biarritz y San Juan de Luz de Frente y Hospitales vienen desgranando al igual que todas sus compañeras de otras secciones gran actividad y celo para recaudar fondos con los cuales poder efectuar compras de objetos para los frentes.

Durante el mes de Junio, la mencionada sección, ha remitido un camión-ambulancia con dos camas, colchones y gran número de sábanas, toallas, servilletas, pantalones, calcetines, etc., etc., para las fuerzas nacionales que actúan en los frentes.

También han efectuado donativos el Hospital "Mola" de San Sebastián, al de "Aguilafuerte" de Zareze y al de Torreavega de Santander.

En los primeros días de este mes de Julio serán enviadas nuevas ambulancias a los frentes y gran cantidad de ropa que se está adquiriendo para distintos hospitales.

No hay que decir cuantos elogios merece el trabajo de estas señoras de Frente y Hospitales, incansables en su tarea de auxiliar en lo posible a nuestros heroicos combatientes.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

El debate sobre los secretos de Estado

Londres, 1. — En la Cámara de los Comunes tuvo lugar el debate sobre la prohibición de divulgar secretos de Estado y los castigos que se impondrán a las

ANTE LA REUNION DEL COMITE PRINCIPAL DE LA NO INTERVENCION

El martes se reunirán los delegados de los veintisiete países para aprobar el plan británico

Londres, 1. — Se anuncia para el día 5 la reunión del Comité Principal de la No Intervención, en la que los delegados de 27 países miembros del Comité deberán confirmar si se hallan dispuestos a aprobar el plan británico.

Ayer se llegó a un total acuerdo en todo lo tratado excepción del delegado soviético que continúa haciendo objeciones de detalle. En general se cree que en la reunión del día cinco se aprobará todo el plan por todos los países y que el ruso no tendrá más remedio que aceptarlo también.

INAUGURACION DEL CURSO PARA EXTRANJEROS EN SANTANDER

Presidió el acto el subsecretario del Ministerio de Educación Nacional

Santander, 1. — Esta mañana, en el Paraninfo del Instituto de Segunda Enseñanza y bajo la presidencia del subsecretario del Ministerio de Educación Nacional, ha comenzado el curso para extranjeros que durará hasta el día 25 de agosto.

El secretario del curso, señor Entrambasaguas, dió cuenta de la Memoria poniendo de relieve la importancia de estos cursos para las relaciones de España con el extranjero.

Luego el señor Artigas habló refiriéndose a la obra de Meléndez Pelayo y anunció que en invierno se celebrarán otros cursos en Sevilla y en Granada.

Academia Politécnica

ANTES CASARES. GALEA, NUM. 14

Preparación para ingreso. Cultura general. Repaso del Bachillerato. Contabilidad. Dibujo y Taquígrafía (sistema moderno y rápido). S-S-S

Despacho de 11 a 1 y de 5 a 7. Teléfono 8-7-5

Crónica Internacional

Las ilusiones de Araquistain o las vacaciones Parlamentarias

Otra vez los rojos despiertan la inquietud y ahora a Francia le ha tocado inquietarse. En Barcelona habló Araquistain a las huestes a quien Negrín manda a la muerte, en esa suicida resistencia. Y les habló para decirles que resistan que en breve va a producirse algo salvador para ellos. Nada menos que una revolución que desbordaría al Gobierno y que daría lugar a que Francia ayudase a los rojos, llegando a la intervención en su favor. Estas palabras han causado gran inquietud en Francia y no es para menos.

"Dentro de muy poco tiempo la España republicana podrá contar con potentes aliados que la ayudarán a vencer al fascismo. Dentro de poco se producirá una sublevación en Francia que desbordará al Gobierno y dará lugar a una intervención armada en nuestro favor. Tengamos resistencia y triunfaremos". Así habló Araquistain y si se tiene en cuenta las circunstancias por que atraviesa Francia, sus palabras son algo más que una baladronada.

Francia se encuentra resquebrajada por los diferentes partidos políticos. Los comunistas se encuentran aislados y los socialistas atacan, en estos días, la política del Gobierno Deladier. León Blum, que en Royan rompió una lanza en favor del Gobierno, ataca ahora duramente al ministro de Relaciones Exteriores, Bonnet por haber cedido en la cuestión española las sugerencias de Inglaterra. Y después de la excción del partido, Blum ataca a Chamberlain y se muestra acorde con los ortodoxos. Pero esta actitud de los elementos francamente marxistas del frente popular, estas más o menos veladas amenazas descubren la verdad, si se las acerca a las esperanzadas palabras de Araquistain.

Y con esas palabras Deladier se dará cuenta de lo peligrosas que son ciertas palabras, ciertas huelgas y ciertos sabotajes. Hay noticias alarmantes. Un día son unos miles de obreros que se desgran en huelga; otro, son las recaudaciones formidables entre los obreros para socorrer a los rojos; otro, es el paso de ejércitos rojos por el territorio francés; otro, es el paso de refugiados hambrientos; otro, el descubrimiento de un complot de espionaje; otro, el de las células comunistas y anarquistas. Y mientras tanto Araquistain levanta la punta del velo y descubre lo que hay detrás de esos síntomas gravísimos.

El Gobierno francés lleva unos días de vacaciones parlamentarias y hay que recordar que en las últimas sesiones los marxistas dieron cuenta de sus propósitos perturbadores, con aquellos proyectos que querían se aprobasen a toda costa. Entonces Deladier cerró el Parlamento y se ha puesto a gobernar. Si tuviéramos autoridad para ello diríamos al jefe del Gobierno francés que averigüe qué hay de verdad sobre la revolución marxista anunciada por Araquistain y lo que podría hacer el frente popular de Francia aprovechando unas vacaciones parlamentarias.

VISITAS AL CONDE DE JORDANA

Burgos, 1.—Esta mañana el vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, general Gómez Jordana recibió la visita del presidente de "Amigos ingleses de la España Nacional".

Un fugitivo de las brigadas internacionales cuenta la situación en la España roja

LOS MARXISTAS CUENTAN CON MAS DE CIENTO MIL INTERNACIONALES QUE QUISIERAN HUIR A SUS PATRIAS LOS CABECILLAS ROJOS EXTREMAN EL RIGOR PARA IMPEDIR LAS DESERCIONES

Perpiñán, 1. — Procedente de Por Vendres, donde arribó al lograr huir de la España roja, ha llegado a esta ciudad un fugitivo de las brigadas internacionales, de nacionalidad francesa, el cual ha hecho interesantes manifestaciones a los periodistas, cuyo contenido ha producido gran sensación.

El fugitivo dice que toda la zona roja de Cataluña y en especial Barcelona atraviesa por momentos de dificultades y muy graves para la población civil, por lo que respecta a la alimentación. El rigor es cada vez mayor por parte de los cabecillas rojos, que lo extienden ya no solo a la población civil sino a sus propios milicianos y últimamente a los internacionales, que al darse cuenta de la situación intentan huir a Francia, desertando de sus brigadas. Estos combatientes son fusilados en el acto si son hallados alojados de sus brigadas respectivas.

El fugitivo calcula en cien mil el número de milicianos extranjeros que combaten en la España roja, sin contar las brigadas especiales de la U. R. S. S. Dice que todos los extranjeros se hallan agrupados en unidades según su nacionalidad y con mandos también de la misma, con objeto de que puedan obedecer las voces de mando, ya que en las brigadas eran una especie de torre de Babel, donde los jefes hablaban francés y ruso, en su mayoría, y habían muchos de otra nacionalidad que no entendían lo que se les ordenaba.

OCHENTA NIÑOS DE BARCELONA EXPATRIADOS A ORAN POR LOS ROJOS

Se registran escenas lamentables y uno de los muchachos vitoreó a Franco

Orán, 1. — En el vapor correo de Marsella llegaron ayer a esta ciudad ochenta niños de Barcelona arrancados de los brazos de sus madres por la canalla rojo-separatista.

Muchas niñas lloraban desconsoladamente al verse lejos de sus madres. Otra niña de unos cinco años produjo una escena dolorosísima al arrancarsele de los brazos una p-queñuela de tres o cuatro años, primita suya, de la que había prometido a su madre no separarse nunca.

Como prueba de la infamia de los rojos se hace constar en los medios oraneses que los niños barceloneses son entregados a personas de dudosa honradez, dándose incluso el caso de haberse entregado varias niñas a moras que se dedican a la prostitución.

LOS HUELGUISTAS PARISINOS PROVOCAN GRAVES DISTURBIOS

Se registró un tiroteo resultando herido un dirigente de la C. G. T.

París, 1. — Ayer tarde un grupo de huelguistas produjeron disturbios en uno de los barrios extremos de la capital.

Como no hicieran caso a las advertencias de la fuerza pública para que se disolviesen, los guardias se vieron precisados a cargar contra ellos, oyéndose en tonces varios disparos a los que contestó con sus armas la fuerza.

Consecuencia del tiroteo resultó gravemente herido un dirigente del Sindicato de la C. G. T.

SENTENCIAS CONTRA MIEMBROS DE LA "GUARDIA DE HIERRO" RUMANA

Bucarest, 1. — El tribunal militar ha dictado sentencia contra varios miembros de la antigua guardia de hierro. Uno de ellos, el Príncipe Alejandro ha sido condenado a nueve años de prisión; a 12 se les ha condenado a siete años y a otros tres a cinco. Solamente uno de los procesados ha sido absuelto.

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA PRIMERO DE JULIO DE 1938.—(II AÑO TRIUNFAL). PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL

Acéite de oliva corriente, litro, 2'35 Ptas. Idem de idem, refinado, litro 2'55 Ptas. Alcohol de 90°, litro 2'50 Ptas. Alubias corrientes gallegas, kilo, 1'65 Ptas. Idem andaluzas, kilo, de 1'55 a 1'95 Ptas. Idem mallorquinas, kilo de 1'50 a 1'80 Ptas. Idem del Barco, kilo, 1'90 Ptas. Arroz de Egipto, kilo 1'55 Ptas. Idem del Lukus, clase OC, kilo 1'50 Ptas. Idem id. id., clase O, kilo 1'60 Ptas. Azúcar granulada y de tegón, kilo 1'50 Ptas. Café crudo, kilo 5'70 pesetas. Café tostado, kilo 7'70 pesetas. Café torrefacto, kilo 6'50 pesetas. Carne en conserva, lata de 1/2 kilo 2'00 Ptas. Cebada, kilo 0'75 Ptas. Garbanzos, kilo de 1'40 a 2'50 Ptas. Guisantes, kilo 1'70 Ptas. Habas corrientes, kilo de 0'80 a 0'90 Ptas. Idem superiores, kilo 1'00 Ptas. Harina, kilo 0'85 Ptas. Jabón verde, kilo 1'80 Ptas. Idem blanco, kilo 1'90 Ptas. Idem amarillo, kilo 1'90 Ptas. Idem id. marca "Beceiro", kilo 2'45 Ptas. Id. tinta azul de la Península, kilo 2'25 Ptas. Id. id. de Ceuta, kilo 2'40 Ptas. Lentejas, kilo de 1'40 a 1'85 Ptas. Manteca blanca de cerdo, kilo de 5 a 6 Ptas. Sal, kilo 0'20 Ptas. Té verde "Suari", kilo 8'00 Ptas. Id. id. "Deux Palmiers", kilo 14'00 Ptas. Trigo, kilo 0'80 Ptas. Velas del Barco, paquete 1'40 Ptas. Id. Lunacera (400 grs.), paquete 1'20 Ptas.

Pan de lujo francés y de viena, pistoletas y molletas redondas, 2 piezas de 0'400 kilogramos o 4 de 0'200 kilogramos 0'85 pesetas. Pistoletas y molletas redondas, piezas de 0'400 kilogramos, 0'45 Ptas. Id. de id. id., piezas de 0'200 kilogramos 0'25 pesetas. Id. molletas y vienas para desayunos, de 80 a 90 gramos, 0'10 pesetas.

NOTA.—Los precios del pan en sus diversas variedades, se entenderán en PANADERIA, sucursal o tienda de reventa. En los demás establecimientos autorizados legalmente para la venta de pan, así como en el reparto a domicilio podrá gravarse en cinco céntimos por cada KILOGRAMO de pan de FLAMA y FAMILIA, por cada 900 gramos en el de LUJO ESPAÑOL y por 800 gramos en el FRANCÉS y de VIENA.

Los artículos cuyos precios se indican desde un mínimo hasta un máximo, deberán estar en su casillero, saco, cajón, etc., con los precios correspondientes.

Todos los establecimientos dedicados a la venta de artículos de comer deberán tener fijados con caracteres bien legibles, en sitio bien visible de sus respectivos escaparates una relación exactamente igual a la que aparece en la Prensa con los artículos y los precios que autorizados por este Comité rigen para el mes de que se trate.

Los establecimientos que carezcan de escaparates o vitrinas exteriores, deberán poner dichas relaciones de precios en la parte de su establecimiento más próxima a la puerta y de modo que desde la calle sin necesidad de entrar pueda aquélla leerse perfectamente.

La leche condensada se vende actualmente al público a los precios siguientes:

Marca "MARIPOSA" 1'35 ptas. bote. Marca "GAVIOTA" 1'70 ptas. bote. Marca "LA PAYESA" 1'70 ptas. bote. Marca "LA LECHERA" 1'75 ptas. bote. Ceuta 1 de julio de 1938. — II Año Triunfal.

EL PRESIDENTE

DELEGACION DE TRABAJO

(0)

Ceuta

NOTA DE LA SECRETARIA GENERAL

En el día de ayer y en la Cámara de la Propiedad Urbana, tomó posesión del cargo de Presidente de la Junta de apelación de Recursos para el desarrollo del Decreto núm. 204, sobre exención de pagos de alquiler de casa, luz y agua, el Ilustrísimo señor Delegado de Trabajo don Jacobo Guillart de Virto, cumplimentándose así lo dispuesto por Orden del Ministerio de Organización y Acción Sindical de fecha 21 del actual.

Le dió posesión del cargo, el Presidente saliente que lo es de la Cámara don Restituto Palacios Garrido, a quien acompañaba el Secretario de la misma señor Olivencia.

El próximo lunes, se reunirá la Junta y tomarán posesión los nuevos vocales designados por las Autoridades a que hace mención la expresada Orden.

Por Dios, España y su Revolucion Nacional-Sindicalista. Ceuta a 1 de julio de 1938. II Año Triunfal.

CONSTRUCCION DE REFUGIOS

(0)

Comisión Administrativa

AVISO

En el Negociado de Estadística del Lustre Ayuntamiento de esta ciudad y durante las horas de 10 a 13'30 y de 16 a 18 queda abierto al público el pago voluntario de la sexta aportación por un plazo que empezará el día 1 del próximo mes de julio finalizando el día 12 de dicho mes. Este plazo es improrrogable y se advierte que una vez transcurrido no podrá efectuarse cobro alguno sin el previo abono de las multas establecidas por el artículo 10 del Bando del Ilustre Sr. Comandante Militar de esta Plaza.

Ceuta 27 de junio de 1938. El Presidente, José María Rosende

(00)

Aportaciones en metálico

Importe de la recaudación en el día de hoy, ptas. 2.122'50. Total recaudado hasta la fecha ptas. 91.552'60. Ceuta 1 de Julio de 1938. Segundo Año Triunfal. El Secretario A. Meca

"LAS CAMPANAS"

(00)

Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

Bar Jandilla

Plaza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

Ceuta 30 de junio de 1938. II Año Triunfal. El Instructor, José Santacruz

(0)

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 28 de junio de 1938. II Año Triunfal. Fernando López-Canti

(0)

AVISO

Habiendo sido designado Juez Instructor para el expediente

LITERATOS: ACUDID AL CERTAMEN LITERARIO. CANTAD Y GLOSAD EN VUESTRAS CUARTILLAS AL TRABAJO Y SU ALEGRIA COMO SILLARES DE LA NUEVA ESPAÑA.

Departamento de Post-Trabajo de la C. N. S., de Ceuta.



ZEISS Anteojos

monoculares y binoculares para observaciones terrestres y astronómicas para puntería Anteojos automáticos

LA TÉCNICA IGN. ERÜDT TETUAN APARTADO 83



FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

(0)

SECCION FEMENINA

Se ruega a las camaradas siguientes pasen por Tesorería (Sección Femenina) para un asunto que les interesa:

María Torres Jiménez, Angeles Torres Jiménez, Dolores Torres Jiménez, Carmen Reiner Ruiz, Victoria Guerrero Cortés, Elvira Pau Martín, Carmen de Antelo, Luisa Pasamontes Olabarrieta, Carmen Blanco Torres, Africa Vega Godoy, Africa Santacruz Manuel, Angeles Villodrey Alcalá, Emilia Más Norte, Ángela Bermúdez Rosado, María Luisa Bohorquez Navas, Natalia Alonso, Carmen Jamarano de la Calle, Luisa Bondet Aylla, Rosa Castillo Duarte, Virgilia García Martín, Mercedes González Hernández, Carmen Menéndez Moragas, Mercedes Moreno Rueda, Mercedes Rueda Martínez, María Rodríguez Moreno, Herminia Sánchez Peláez, María Moreno Martínez, Carmen del Rey Ferrer, Angeles Sanz y Díaz, Victoria Borrel Witebrum. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. La Tesorera Ceuta 1 de julio 1938. II Año Triunfal.



MACHARNUDO "LA RIVA"

BIDONES GALVANIZADOS PARA EN VASAR GASOLINA

(SOBRANTES DE SERVICIO) En venta: Llano de las Damas Casa MAS - CARLES Teléfono núm. 56

Los nuevos inventos

LAS ALAMBRADAS DEL AIRE. — El problema de la defensa anti-aérea por medio de barreras de globos sigue preocupando a los técnicos militares de todo el mundo, y la revista alemana "Deutsche Wehr" recoge en un interesante artículo de su último número, los resultados obtenidos y las opiniones de acreditados especialistas extranjeros. Este problema no sólo ha sido tema de discusión para las revistas técnicas, sino que también el Libro Blanco, publicado por el Gobierno inglés el 28 de febrero del corriente año, le dedica especial atención y proporciona abundantes datos sobre esta cuestión.

El rápido desarrollo adquirido por la aviación en los últimos años, ha hecho cambiar por completo el sistema de las barreras de globos aerostáticos. Muy poco es lo que ha quedado de las empleadas en la Gran Guerra, pues alcanzando los modernos aviones de bombardeo alturas de 8.000 y más metros, ha sido necesario introducir en esta táctica defensiva las denominadas "barreras de altura". Se comprende perfectamente, que el alambre de unión del globo con el suelo haya de reunir condiciones especiales, ya que sólo puede ser de un diámetro de poquísimos milímetros para que la mirada más penetrante no pueda percibirlo. Cada barrera se compone de una serie de globos que se dilatan automáticamente conforme a la presión atmosférica que reine y para aumentar su resistencia a las altas presiones se construyen con formas aerodinámicas. Los cables de estos globos se fijan a dispositivos especiales que se hallan sobre camiones y el descenso de los globos se puede realizar a una velocidad de 500 metros por minuto.

Suponiendo que un avión tenga una envergadura de 23 metros y que la distancia entre los cables sea de 90, las probabilidades de un choque al entrar el aparato en la zona barrada son de 1 a 4; pero si el avión tiene que regresar se elevan estas probabilidades de 1 a 2. El valor moral de una barrera de globos, dice un general inglés, es proporcional a sus efectos destructivos.

Desde hace meses, escribe una revista, los viejos talleres de zepelines en Gardington y otros muchos particulares se dedican a la construcción de miles y miles de instalaciones de globos para barrar y en el próximo año, las veremos probar prácticamente. La misma revista sigue diciendo que todos podemos estar convencidos de que este medio de defensa contra los enemigos de hoy es tan eficaz como lo fueron las empalizadas contra las sorpresas de los enemigos de hace miles de años.

El colaborador militar del "Times" expresa así su opinión: "La barrera de globos es la alambrada del aire y sus cables, portadores de la muerte, el mejor medio de defensa contra los aviones de bombardeo enemigos que intenten romper la línea defensiva..." Según otras fuentes inglesas se espera, que en las maniobras de este verano se obtendrán datos más concretos sobre este sistema, los cuales permitirán conocer exactamente los resultados de su empleo. Para un general de la aviación inglesa la mayor ventaja de esta técnica consiste en su facilidad de movimientos: "El enemigo no podrá señalar nunca en su carta de navegación la situación de estos campos de minas, pues variará por completo de hora en hora".

Y aunque los técnicos militares ingleses creen, que a pesar del elevado coste debe ser llevado este procedimiento a la práctica, por no existir proporción alguna entre los gastos y las ventajas que proporciona la "Deutsche Wehr" escribe: "Esperemos a ver si se confirma la opinión de estos técnicos, de que la aviación no sobrevivirá una nueva guerra mundial".

Agencia DELGADO CASA MOLINA

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA CRISTAL, PAPELES

GOLIAT

Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores.

Depositarario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

Anuncio

Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de los artículos cuyo detalle se halla manifestado en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del Comercio de esta ciudad, que hasta las doce horas del día OCHO del próximo mes de JULIO, pueden presentarse sus ofertas en sobre cerrado, a las oficinas de la citada Administración, todos los días laborables, de las diez a las doce horas.

Ceuta 28 de Junio de 1938. SEGUNDO AÑO TRIUNFAL. El Administrador V. B. O. El Jefe Administrativo

"LAS CAMPANAS"

(0)

El mejor de todos. Tueste jarlo Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

Ayuntamiento de Ceuta

DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que aprobado por la Comisión Gestora de mi Presidencia el Padrón de los vecinos pobres con derecho a la asistencia médico-farmacéutica gratuita, queda expuesto al público por término de quince días en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento para que pueda ser examinado durante las horas hábiles de oficinas y presentarse contra el mismo cuantas reclamaciones sobre inclusión o exclusión se estimen pertinentes.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 28 de junio de 1938. II Año Triunfal. Fernando López-Canti

(0)

AVISO

Habiendo sido designado Juez Instructor para el expediente

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "TIRRENIA"

Salida de Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla el día 30 de junio.

Salida de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 6 de Julio.

Admite carga y pasajeros, con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los puertos mencionados puertos.

Para informes: BITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

Grandes almacenes de tejidos

CASA IBANEZ

La casa más surtida

Ultimas novedades

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

SOBERANIA NACIONAL, 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

La Espiga de Oro

Pan español, francés y viena. — Especialidad en pan moreno. — Pan caliente a todas horas.

SERVICIO A DOMICILIO

Barrada de España, 110. Teléfono 4-7-8

CEUTA

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

(Fundada en 1864)

Domicilio legal: Valladolid, edificio de su propiedad, Calle del General Mola número 1.

Seguros de incendios, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos.

Subdirector en Ceuta: LUIS UTOR GUERRERO.

González de la Vega, número, 5. Teléfono 1-4

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbonícas y jarabes.

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla

Teléfono número 2-8-0

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN"

Bombón helado

Finísimo. Última novedad

en:

VICENTINO

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

Para informes: En estación de Autobuses

AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-9-6

CEUTA

COMERCIANTE INDUSTRIALES

CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

"Mútua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

Primo de Rivera, 31

Teléfono 8-0-3

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos. Serrado digest y pis de obra.

Depósito: F. de Africa, 22 (bajo). Teléfono 4-0-3

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?

Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2. CEUTA

¿Quiere Vd. comprarse un estupendo?

¿corte de traje barato y de buen gusto?

Haga una visita a los Almacenes

EL PRECIO FIJO

EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTI-

DO EN PASERIA PARA TRAJES DE

CABALLERO.

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.—Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa El vapor "ISORA" sale todos los martes de CEUTA PARA MALAGA reuniendo condiciones inmejorables para el pasaje, a precios muy reducidos PARA MAS INFORMES: En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Primo Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Domínguez Hermanos.—MÁLAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CADIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

ROMANCES EN PROSA DE NUESTRA GUERRA

EL INO!

Por TEOFILO ORTEGA

Se oye el cañón. Tabletean las ametralladoras. Pasan ambulancias.

En esta coyuntura, en pleno campo de batalla, se ha producido más de una vez esta escena.

Los soldados han vuelto el rostro hacia una gran figura. Ha corrido la noticia veloz, con rapidez eléctrica.

—¡Es Franco! ¡Es Franco!

El caudillo, generalísimo de los Ejércitos de España, ha pisado en más de una ocasión la línea de fuego.

—¡Es Franco! ¡Es Franco!

Sin perder de vista al enemigo, sin abandonar las armas, han vuelto la cabeza para asegurarse de su presencia.

No. Les parecía imposible. Franco estaba allí; a su lado. Y las balas silbando sobre las cabezas. Abriéndose la tierra, al choque de la metralla.

El caso se ha repetido y exponerle resulta de interés, por expresivo.

Los muchachos han pasado de la emoción de verle, al ardor por rechazarle.

Comenzaba por un oleaje suave de protestas; desatado después en temporal.

—¡No! ¡El, no! ¡Franco debe estar lejos! ¡El no! ¡La vida del Caudillo no debe correr peligro!

Pocos hechos tan impresionantes como éste, de ver cerca la muerte y salir a su paso, cerrándole el camino, para que no llegue el Gya. Muerte que se acepta si en la misma carne se cobra; pero que se quiere apartar de la carne y el alma de quien España quiere victoriosa siempre, incluso triunfando sobre la adversidad.

—¡Por qué en las campañas de África, el jinete del caballo blanco, salva de tantos peligros, y transurre su vida, con valor y suerte, en tanto muchos compañeros de armas acaban?

—¡Por qué de sus heridas y alguna de tanta gravedad como la que le atravesó el vientre, siempre cura?

—¡Por qué el haz de innumerables flechas de todos los que combaten, le suplican se aleje, que reserve de peligro su vida?

—¡Es que todo esto es cosa humana? ¿No hay a la espalda de Francisco Franco, Angel Custodio y en su frente pensativa, con el marco de un alma virtuosa, la rúbrica impresionante de un destino glorioso?

A hombres así la Historia les llama Fundadores. Los hombres que respetan la muerte, sin temerla, es porque les cree nacidos para dar vida a los pueblos.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Sector de Ceuta

Orden de la Jefatura Provincial de la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental de Marruecos, con sede en Ceuta, el día 1 de Julio de 1938. — II AÑO TRIUNFAL.

Art. 1. — El día 3 del corriente, embarcarán para Algeciras, con el fin de incorporarse a la Bandera de Marruecos, una expedición de reclutas, procedentes de la Centuria de Depósito.

Por el Sr. Capitán Jefe del Detall, se darán las órdenes e instrucciones necesarias, para que el personal que embarca, vaya provisto de todas las prendas mayores y menores, determinadas por la Superioridad, sean 33 coridos y entregados al sargento don Jorge Basadone Pitulau, Jefe de la partida, toda la documentación, correspondencia, pasaportes, etc. etc.

Art. 2. — Con el fin de despedir el contingente expedicionario, el referido día 3, se encontrarán en el Cuartel los efectivos de dos centurias, con armamento, formando una Bandera, de la que tomará el Mando el Teniente Jefe don Joaquín Sotelo García; se tomará Escuadra a las 8:30 horas, Compañía y llamada a Bandera a las 9:45 y Batallón y llamada a las 9 horas, marchando seguidamente al muelle España, donde se encontrará a las 9 horas y 30 minutos.

Art. 3. — De acuerdo con el Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS al acto de despedir a nuestros compañeros que van al frente, asistirán las Organizaciones Juveniles y Flechas, concentrando se estas Unidades y aquellas de Milicia, en la explanada y paseo de Colón, frente al Cuartel de Milicia, a las 2 horas y 15 minutos, marchando seguidamente al muelle, donde se encontrarán a las 9 horas y 30 minutos.

las 9 horas y 30 minutos.

Art. 4. — El teniente Sr. Sotelo, jefe de la Bandera, formada con las dos Centurias, se presentará en esta Jefatura en el día de hoy, a las 11 horas, para recibir instrucciones.

Art. 5. — Como Ayudante de la Bandera, para esta formación queda nombrado el Alférez don Manuel Barraló.

Art. 6. — En el día de mañana a las 10 horas, pasará revista en el Campo de Instrucción, al contingente expedicionario.

Por D. Os, por España y por su Revolución Nacional Sindicalista.

¡Saludo a Franco!
¡Arriba España!
El Comandante Jefe Provincial, Antonio Escartín.

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA ADEL AI DE JULIO DE 1938. — II AÑO TRIUNFAL

Servicio para mañana

Jefe de Cuartel, suboficial D. Alfonso Moreno Sánchez.

Imaginaría. Suboficial don José Gutiérrez Trujillo.

Guardia de Prevención y vigilancia: 1 sargento, 2 cabos y 8 milicianos de la tercera Falange de la primera Centuria.

Servicio nocturno: tercera falange de la primera centuria.

Imaginaría: primera Falange de la segunda centuria.

Servicio p'ya Benítez, Príncipe y Almadraba: falange del campo.

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 2 de Junio del 1938. — II AÑO TRIUNFAL.

Para despedir a los militantes de Falange Española Tradicionalista y de las JONS que parten para incorporarse a la Bandera de Marruecos y defender el honor de la Patria ultramarina por la horda marxista, los Cadetes y Flechas se concentrarán mañana domingo día 3, en sus cuarteles respectivos, a las 8 de la mañana, de donde saldrán a las 9 para encontrarse en el muelle España a las 9:30 en punto.

Los Fajays asistirán a la Santa Misa a la hora de costumbre. El martes, día cinco se concentrarán todos los cadetes en su cuartel, a las seis de la mañana, para asistir a ejercicios de instrucción. Como esta, terminará a las siete y treinta, media hora antes de que el comercio y talleres abran sus puertas, no servirá como excusa, para no asistir, el tener que acudir al trabajo respectivo.

La asistencia a este acto es rigurosamente obligatoria, advirtiéndose que a las tres faltas injustificadas, automáticamente se dará baja en la Organización.

Todos los cadetes de nuevo ingreso y procedentes de la C. O. N. S. se presentarán a las 6 de la mañana del martes día cinco en el Cuartel de Cadetes para su encuadramiento.

Por el Imperio hacia Dios.

Saludo a Franco.

¡Arriba España!

El Delegado Local

Brindis a Alvear

Andalucía, soberana de la copia y la alegría. Para en tu nombre brindar con la cifra más cetera, sólo hay un nombre: ¡ALVEAR!

Que ALVEAR es romería por viñedos montañanos... Y es Montilla... ¡Andalucía! ¡Andalucía! Galanos los suspiros de la queja besan flores y viñedos y se prenden en la roja; y se pierden dulces, quedos musitando: "¡Andalucía! flores, mujeres, ALVEAR, Montilla, vino sin par" de la hermosa tierra mía".

Brindemos, pues, y al brindar saludemos la alegría, las coplas de Andalucía y el mejor vino: ¡ALVEAR!

TRASPASO

Café-Bar-Restaurant Los Corales (antiguo Sotano H.) se traspasa, por tenerse que ausentar su dueño. Razon en el mismo.

LUNA DE MIEL PARA TRENES

LUNA DE MIEL PARA TRENES proporcionará a los espectadores un rato delicioso en grado sumo.

Mañana Carlos Gardel en su gran creación "El Tango en Broadway" con la sevillanísima Trini Ramos.

AFICIONADOS A LA FOTOGRAFIA

¿Quiere que sus trabajos tengan un sello de modernidad y buen gusto? Encárguelos en

LABORATORIOS ROS CEUTA

Casa Ros CEUTA-TETUAN-LARACHE

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3

Teniente Arrabal, 6. primero. CEUTA.

La sesión de nuestro Ayuntamiento

En segunda convocatoria se celebró ayer tarde la sesión ordinaria para el miércoles último pasado que no pudo celebrarse por haberse declarado día feriado.

Presidió el Alcalde de la ciudad don Fernando López Cantí y asistieron a ella los señores señores Guillén, Castro, Benítez, Jiménez Olmedo, Santa Cruz, Maeso, Díaz Murillo, Santos Vela, Patouy y Ben Amar.

Después de leída por el secretario de la Corporación señor Meo el orden del día la sesión que fué aprobada por unanimidad, se pasó al orden del día dando cuenta de algunas disposiciones oficiales que interesan al Municipio.

Acto seguido se hace constar por la gestora el sentimiento de la Corporación por la muerte gloriosa del que fué funcionario de este Ayuntamiento don Luis de la Rubia Benzo que ostentaba en la actualidad el grado de Alférez provisional. También se acuerda por los señores gestores entregar en propiedad de la familia el nicho donde reposan sus restos mortales así como igualmente costear una lámpara con dedicatoria para el mismo.

Se desestima la petición formulada por el maestro don Príncipe Sarría por no haber consignación para el informe del Director de Laboratorios Municipales sobre venta de leche, acordándose pase dicho escrito a la Junta Provincial de Sanidad para que ella sea la que resuelva sobre el aludido caso.

Se desestima la petición formulada por don Pedro Rodríguez que solicitaba se le siguiera abonando su jornal durante su estancia en filas, ya que el mencionado funcionario no es movilizado.

Se acuerda de conformidad con lo ordenado por la superioridad habilitar un crédito de pesetas 8.500'00 para atender a la consignación de la Comisión Inspectora de Mutilados.

Se dan de baja en padrones varios señores que así lo solicitaban y se encarga la verificación de la calificación en el padrón de cédulas personales a varios señores que igualmente lo han solicitado.

También se cometen a varios comerciantes e industriales la venta de la devolución de arbitrios que pedían.

Se concede licencia por enfermedad a la muestra municipal doña María Yáñez Gestora y al consejero del Grupo Escolar Lope de Vega don Fernando Lara, y se concede autorización a don Vicente Peña que ha solicitado a nullar un local en el Mercado Público.

CERTIFICACIONES DE OBRAS

Se reciben la certificación de obras en ciudades en las Escuelas de Villa Joyita por valor de más de 2.000'00 pesetas.

PETICIONES GRACIABLES

Se desestima una instancia de doña María Sagalle que solicita una beca para cursar el primer año de bachiller por ser condición principal para concederle la que el alumno haya aprobado con otras mejores que el aprobado el mencionado primer año.

OFICIOS

Se da cuenta de un escrito de la Alta Comisaría de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía contestada de una consulta evacuada por este Ayuntamiento sobre la Ordenanza de la Fiscalía de la Vivienda.

También se da cuenta de otro oficio del Ministerio de Educación Nacional sobre la depuración de la maestra municipal doña María del Carmen Pérez Andújar, por este Ayuntamiento, y otro de la Inspección de Sanidad relativo al practicante don Juan Romero al cual se le destituye separándolo del cargo por haber abandonado su destino.

Otro del Ministerio de Marina por el cual se da las gracias al Ayuntamiento por el ofrecimiento hecho por este para donar la Bandera al destructor Velasco Ceuta.

RUEGOS Y PREGUNTAS

El señor Maeso pide la palabra para exponer a la Corporación que debido a la visita que ha de efectuar a esta población S. E. el señor Embajador de Portugal en España y otras altas personalidades se había de todo punto necesario el proceder con la suma urgencia a la limpieza de la ciudad ya que — dice el Sr. Maeso — se halla llena de prospectos y cartés de toda clase.

A tal efecto propone que se haga un ruego a los propietarios para que adecten sus fachadas así como igualmente se recuerde a la coacción de carteleras por las calles con objeto de que

los cartés, sean colocados en ellas.

El señor Guillén se muestra de acuerdo con el señor Maeso sobre tal asunto pero recomiendo se sancione a los que vuelvan de nuevo a embardurnar las fachadas ya que los propietarios no tienen la culpa de esa suciedad que presentan sus casas.

El señor Jiménez Olmedo felicita a la comisión que ha entrado en la confección del padrón de B. de Ceuta y pide que se incluya en dicho padrón a todos los empleados y obreros del Ayuntamiento que disfruten de un sueldo inferior a diez pesetas.

Después de una pequeña discusión se acuerda incluirlos pero que se haga un estudio con objeto de que dicho estudio se haga por medio del propio Montepío de funcionarios Municipales quien indicará la cuota a pagar mensualmente así como el nombramiento y pago de los facultativos y medicinas de los mismos. Terminó la sesión por no haber más asuntos de que tratar.

SIGUEN LLEGANDO A IRUN NUMEROSAS FAMILIAS DE LOS VALLES DE BIELSA

Irún, 1. — A diario llegan al Albergue de la Beneficencia de Guerra de Irún gran número de personas que vivían en los pueblos del valle de Belsa, que, como es sabido fueron saqueados e incendiados bárbaramente por los milicianos de la brigada 43. Estas personas huyeron a Francia ante el vandalismo rojo y ahora se reintegran a la verdadera España entrando en ella por el Puente internacional.

Ayer llegaron dieciséis hombres, treinta y cuatro mujeres y treinta y dos niños, que entraron en Irún dando vivas al Caudillo y arribas a España.

Se muestran satisfechísimos de la acogida que se les ha dispensado y aún no han recobrado la calma después de la hora trágica que vivieron en los últimos días de la dominación marxista en los altos valles pirenaicos.

CLASES DE REEDUCACION PARA LOS CABALLEROS MUTILADOS

Zaragoza, 1. — El servicio Cultural de Falange Española Tradicionalista ha creado una escuela de clases gratuitas para la reeducación de los Caballeros Mutilados de la guerra, contando en ella con valiosos profesores.

Las clases darán comienzo mañana sábado con un acto solemne en el que se gloriará la gesta de los Caballeros Mutilados y se pondrá de relieve como España y Franco los atienden y cuidan con toda solicitud y cariño.

COMENTARIOS DE LA PRENSA INGLESA SOBRE LA REUNION DEL COMITE DE NO INTERVENCIÓN

Londres, 1. — Los periódicos de la mañana hacen comentarios y suposiciones en relación a la reunión que ha de celebrarse el próximo martes, bajo la Presidencia de Lord Plymouth, creyéndose que en ella se preschindirá de la opinión soviética, si su delegado continúa queriendo sabotear el proyecto británico.

También se ocupan los periódicos de los bombardeos a puertos rolos y el "Time" dice que el Gobierno británico estudia con gran atención la propuesta del Generalísimo Franco en relación a la cuestión de un puerto neutral.

APOLO

Empresa DAMIAN SALA Gerente LUIS SALA Teléfono 3-7-5. Hoy 2 de Julio de 1938. — II Año Triunfal.

Paramount presenta la superproducción titulada

VIA LACTEA

Genial creación del graciosísimo actor Harold Lloyd llena de gracia y comicidad.

Un film que le hará olvidar completamente las penas y sinsabores de la vida.

VIA LACTEA

En ninguna película ha esta do Harold Lloyd tan gracioso como en esta que es una comedia manana carcajada.

VIA LACTEA

Es una producción Paramount hablada en Español.

CHATARRABLE

SE COMPREN TODA CLASE DE EMBARCACIONES Y ARTEFACTOS CHATARRABLES PARA PODER PROPORCIONAR AL ESTADO EL MAXIMUM DE CHATARRA. NO SE GUARDEN LO INUTIL QUE PERJUDICAN A LA NACION. REPARASE DAN DO TRABAJO O DESTRUYESE PROPORCIONANDO CHATARRA. HAGAN OFERTAS AL COMPRADOR Y SUMINISTRADOR JOSE MAS CARLES LLANO DE LAS DAMAS NUMERO 71. Teléfono 56

HUYE DE RUSIA UN GENERAL QUE TEMIA SER OBJETO DE LA LLAMADA DEPURACION SOVIETICA

Tokio, 1. — Se informa oficialmente que ha llegado a la Mongolia, en un automóvil el general ruso, jefe de una división del Extremo Oriente, Zamelovitch.

Ha declarado que huía de Rusia por temer ser víctima de la depuración que se está realizando en el Ejército soviético.

También se sabe que la esposa del general ruso ha logrado evadirse del territorio soviético por otro lugar, ignorándose todavía su paradero.

En un automóvil logró llegar a la Mongolia

Los socialistas amenazan retirar su apoyo al Gobierno francés si no abre la frontera de los Pirineos

París, 1. — Los rumores propalados a días anteriores de que el frente popular amenaza romper, se ha confirmado ahora al saberse de fuente oficial que el partido socialista ha amenazado a Gobierno con retirarle su apoyo parlamentario si no se abre inmediatamente la frontera de los Pirineos.

También se ha comunicado que sobre el mismo particular el Jefe de los socialistas León Blum sostuvo un diálogo bastante violento con el Jefe del Gobierno Deladier.

Buenos Aires, 1. — Ha llegado a la capital argentina el eminente socialista y literato Federico García Sanchech, que dará un ciclo de conferencias sobre la guerra de España.

Del mismo interés que han despertado las charlas de García Sanchech la idea el hecho de que éste hace muchos días están agendadas las localidades para escuchar la primera, a pesar de que se han fijado nunca para esta clase de actos.

EL REY DE INGLATERRA PRO NUNCIARA DOS DISCURSOS EN PARIS

Londres, 1. — Se comunica oficialmente que durante el viaje que hará a París el Rey Jorge VI pronunciará dos discursos en francés; uno en la comida que le ofrecerá el Jefe del Estado francés, M. Lebrun, y el otro en la recepción que le será ofrecida por el Ayuntamiento parisiense.

SE REINADAN LAS COMUNICACIONES FERROVIARIAS ENTRE POLONIA Y LITUANIA

Varsovia, 1. — Esta mañana ha salido de esta capital el primer tren que unirá Polonia con Lituania, desde 1920 en que se interrumpió el servicio al romperse las relaciones entre ambos países.

CRONICA DE GUERRA

A punto de liberarse toda la provincia de Teruel

Castellón, 1. — No sé qué manía persecutoria deben haber sentido los rojos, que por ello se dejan dominar. El caso es que no pasa jornada sin que al menos ataquen una vez nuestras posiciones de la Muela en el sector de Sarrión y aunque estos ataques no son de los que no hace mucho tiempo lanzaron en los de Balaguer y Tremp amparados en intensidad, el día no dejó de tener importancia y energía.

Tanta que en algunas ocasiones hubo necesidad de que nuestras tropas se emplearan al ataque para rechazarlos, cosa que se ha logrado siempre, a pesar de las conquistas que sus partes y emisoras dan, de haber conquistado cotas y posiciones.

Ayer, he recorrido este sector por toda su línea, habiendo comprobado que eran inciertas estas afirmaciones. Así como he contemplado muy de cerca el espectáculo de los cadáveres de los rojos muy alejados de nuestra línea, porque ya han sido retirados y enterrados los más próximos, los cuales no les gusta a ellos que retiremos y enterramos.

En esta jornada de ayer como en todas las anteriores, los rojos han atacado por los sectores de Más Nuevo, Los Morales y Los Morales de Oniva, y siempre se han estrellado contra nuestras líneas situadas en posiciones dominantes del terreno y ni la protección de los caños de asalto les ha servido para nada, ni siquiera la gran cantidad de máquinas automáticas y fusiles que emplearon, siendo, por el contrario, aumentado el ya crecido número de bajas que los rojos sufrieron en jornadas anteriores, pudiéndose asegurar que tres centurias de bajas han tenido que sumar en el día de ayer.

Estos terrenos, además de su dureza porque las alturas varían hasta los mil quinientos metros, son propicias a la sorpresa, por hallarse cubiertos de matas, de montes altos y solamente gracias a todas las precauciones de los soldados y a las tomadas por el mando, pueden evitarse las filtraciones del enemigo.

Nuestras posiciones de la Masía de San Pedro, así como las del Más del Ventosa, sufrían un largo cañoneo enemigo y después un ataque, pero como las fuerzas se habían desenfiliado del fuego enemigo y ocupado nuevas posiciones que desconocía el mando marxista, fueron recibidas con fuego nutrido que cortó su intento sorprendiendo al enemigo la proximidad de nuestras fuerzas cuando aún en la preparación artillera trataba de situarse para comenzar el ataque.

Nada he de decir de los resultados porque ya podéis comprender lo catastrófico que han sido para los rojos. Nuestros soldados en plena calma del fuego, han recogido el material y los muertos que ellos dejaron en su retirada.

Por nuestra línea de la Muela de Sarrión, no sólo se dominó el casco y término de este pueblo, si no que, también, por el Sur ha sido cortada, por el fuego de la artillería, la carretera que de Mora de Rubielos va a Ademuz y queda también dominado el pueblo de Olmos y Los Alhambras.

Duras son estas jornadas que aguenta el Cuerpo de Ejército de Castilla, pero confiemos en Dios y esperemos que pronto la defensa de estos días, defensa que es situación táctica, pronto se convierta en rápida ofensiva de la cual no sólo quedará librado lo poco que queda de la provincia de Teruel que aún conservan los rojos, sino que nuevas tierras ya valencianas vengán a incorporarse a la España Nacional.

Las operaciones que se hacen a diario en el sector oriental del frente Teruel-Burriana, tienen gran importancia. La maniobra se hace a base de pequeñas bolsas enfiladas por hendiduras en los frentes rojos. La rotura de la línea no es propicia a más, ni la lucha lo permite tampoco.

El avance de ayer colocó a nuestras tropas encima del pueblo de Artiano, rebasando Bechi con excelente perspectiva para el futuro.

En el sector de Onda se ha extendido el frente por el este hasta la ermita de Santa Bárbara y estribaciones de la sierra de Cantalijos, en el día de ayer, y puede decirse que desde el Castillo de Villamalefa a Artana nuestra vanguardia forma una línea recta, en cierto modo.

A medio día de ayer tanto las fuerzas del Cuerpo de Ejército como las agrupaciones de Navarra continuaron su avance por el sector de Bechi hasta atravesar la carretera de Artana y Soneja, alcanzando por el este la bifurcación que conduce a Nules, con la ocupación del vértice Puntal, cota 150 y una pequeña arteria.

Por la tarde prosiguió el avance en toda la línea. El enemigo pugna por defender a toda costa las posiciones y collados de Bechi.

En las Mtuaras inmediatas a la ermita de Santa Cristina los rojos se han hecho fuertes con el fuego de artillería que va enmudeciendo casi del todo. Lo propio ha sucedido desde el sur del pueblo de Artana.

AGENCIA D. R. V.

ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte

JOYERIA "LA ESMERALDA" Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6. primero. CEUTA.

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC CEUTA

Academia Cervantes

PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL BACHILLERATO. CLASES ESPECIALES

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DIFERENTES MATERIAS.

MATRICULA: PLAZA RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

Esta Academia ha tenido en los últimos exámenes el 95'6% de aprobados

CEUTA